



桜井谷小学校だより

令和4年(2022年)5月2日

5月号

5月です！さわやかな季節となりました。
1年生がつくったこいのぼりが元気よく泳いでいます！

1ねんせいを迎える会



4月27日(水)1時間目に体育館にて児童会主催で、代表委員会のみんなが話し合って、準備してくれました。雨で運動場が使えなかったため、2年生から5年生は各教室にて、リモートで体育館のようすをテレビモニターで見っていました。「ドッキドキドン1年生♪」の曲で1年生と6年生と一緒に体育館に入場しました。歓迎のことばのあと、児童会歌を聞きました。そして可愛い1年生のパフォーマンス！「ぴっかぴかのいちねんせい♪」をダンスで表現してくれました。とっても上手でした。一生懸命、取り組んでくれたので、マスクをしていてもとってもよい笑顔に見えました。がんばってます！1年生。

学校教育目標



学校運営協議会を開催します

本校は、今年度からコミュニティスクールとして年3回学校運営協議会を開催します。コミュニティスクールとは地域の方々に学校運営に参画していただき学校の方針を承認していただいた上でともに教育活動を創る取組をしたり、学校の教育活動を支援していただいたりしながら、子どもたちのために「社会に開かれた教育課程」を実現していく仕組みです。今年度の委員さんは、前公民分館長・桜井谷社会福祉協議会長・自治会長・PTA会長・元PTA会長・大阪大学准教授等9名の方に集まっていただき協議してまいります。

今年度、第1回学校運営協議会は、次の日程で行います。傍聴を希望される方は、校長あてお電話にて事前にお申込みください。☎6841-0025
日時 5月12日(木)午後7時より 本校多目的室にて

4月を振り返って

ぴっかぴかのいちねんせい

1年生は、4月こいのぼり集会をしました。こいのぼりのうろこをクレヨンでぬって、とってもカラフル！なこいのぼりができました。こいのぼりのように、大きくなあれ！



5・6年すくすくウオッチ(大阪府新学力テスト)

昨年度より大阪府新学力テスト(小学生すくすくテスト)が始まりました。子どもたち一人ひとりが学びの基盤となる言語能力や読解力、情報活用能力等を向上させ、これからの予測困難な社会を生き抜く力を着実に付けることを目的として行っています。4月18日(月)に5年が教科の問題(算数・国語・理科)とわくわく問題(教科横断型問題)をしました。6年生は、わくわく問題(教科横断型問題)をして、翌日は全国学力・学習状況等調査も受けました。二日間のテスト問題に向き合うことはしんどいと感じる子どももいましたが、学習することの大切さや自分の課題がわかり、学びに向かおうとする意欲につながってほしいと思いました。

新型コロナウイルス感染予防の徹底を！

連休が始まり、各地でにぎわいが戻ってきたようです。しかしながら、まだまだ感染の連絡を受けることがあります。これまでと変わらず、手洗いや手指消毒、咳エチケット・換気などして感染予防に努めましょう。

ご家庭できょうだいや家族に発熱などの症状があった場合、そのご家族がPCR検査を受けていない・登校する本人も元気ということであれば、登校ができるようになりました。

毎朝の検温・健康観察カードへの記入は引き続き、ご協力いただきますようお願いいたします。



☎学校ホームページ
はこちらから